

El torturador de perros

Escrito por Eduardo Mancha González

Martes, 15 de Febrero de 2011 06:02 - Actualizado Martes, 15 de Febrero de 2011 06:16

Bajo este título aparece una noticia en el diario hoy, donde se informa de la cruel matanza de un perro llamado Schnauzi por una persona, de forma lenta e inhumana, que describe paso por paso el martirio al que somete a un cachorro.

Desde el CPIIEx se repugna este tipo de actividades, pero nos interesa de la noticia la segunda parte de la misma.

Todas las atrocidades que esta persona ha cometido sobre este cachorro las describía en un video colgado en su blog. En el mismo, el usuario reconoce vivir en Badajoz, en la esquina entre las calles de la Violeta y Buganvilla.

Existen diversos foros desde los cuales muchas personas se están relacionando para aportar pistas o reunirse para colaborar para descubrir a esta persona de la cual lo único que se conoce es lo que ella misma indica en su video. ¿Lo único? Pues no, la sección de Delitos Telemáticos de la Guardia Civil ya ha tomado el caso para comenzar sus investigaciones. A partir del blog, va a obtener toda la información relativa al mismo y va a seguir el rastro de la dirección IP de la persona que subió el video para identificarla.

¿Qué creéis que dará un mayor resultado, la descripción del usuario de la dirección física dada, la investigación de la Guardia Civil sobre la información de la dirección IP y del blog, la información cruzada entre las diferentes personas que a través de los foros intercambian la información que cada uno de ellos pueda ir obteniendo?

Más información en:

[- Diario Hoy](#)